

MAIRIE INFOS

LA LETTRE HEBDOMADAIRE DE LA MAIRIE DE CHAMBERY. N° 1089. 29 MAI 2013

Contact **Marine Nuytten**, rédactrice en chef des supports d'information municipaux de la ville de Chambéry. 04 79 60 20 75. redaction@mairie-chambery.fr . www.chambery.fr

Actualités

Enquête publique « Dispositifs centraux du PDU et projet de reconquête de l'axe de la Leysse dans la traversée de Chambéry » : modalités pratiques

Chambéry métropole et la Ville de Chambéry ont approuvé respectivement les 25 avril et 6 mai derniers le lancement de l'enquête publique de l'opération « Dispositifs centraux du PDU et projet de reconquête de l'axe de la Leysse dans la traversée de Chambéry ».

L'enquête publique se déroulera du lundi 10 juin au vendredi 12 juillet. Pendant cette période, le dossier relatif à l'enquête publique restera à la disposition du public au centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine (CIAP), à l'hôtel de Ville de Chambéry, au siège de Chambéry métropole, ainsi que dans les six mairies de quartier de Chambéry. L'ensemble des documents sera également disponible sur le site internet de la Ville de Chambéry et de Chambéry métropole.

Le public pourra formuler, sur les registres ouverts à cet effet, des observations concernant l'opération et l'analyse qui en est faite de l'étude d'impacts.

Le public pourra également découvrir une maquette d'ensemble du projet d'aménagement de ce secteur et des panneaux d'information au Centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine à l'hôtel de Cordon à Chambéry, ouvert du mardi au dimanche de 10h à 12h et de 14h à 18h.

Le président du tribunal administratif de Grenoble a désigné un président, deux membres titulaires et un membre suppléant de la commission d'enquête. Les commissaires enquêteurs se tiendront à la disposition du public :

- à Chambéry métropole (106, allée des Blachères à Chambéry) : les 10 et 21 juin de 9 h à 12 h.

- au CIAP de Chambéry (71, rue Saint Réal) : les 14, 18, 26 juin et 2, 6 et 12 juillet de 15 h à 18 h ; ainsi que les 29 juin et 10 juillet de 10 h à 12 h.

Réunion publique sur le projet de l'axe de la Leysse

En préalable à l'ouverture de l'enquête publique sur le projet de reconquête de l'axe de la Leysse, les deux co-maîtres d'ouvrage, la Ville de Chambéry et Chambéry métropole proposent une réunion publique d'information sur l'ensemble de ce projet, le jeudi 6 juin à 19 h au Manège.

Une nouvelle signalétique

« cédez-le passage cycliste au feu rouge »

La Ville de Chambéry et Chambéry métropole engagent une nouvelle action qui rendra plus attractive encore la pratique du vélo. Dans le courant du mois de juin, des panneaux « cédez-le-passage cycliste au feu rouge » seront

Infos pratiques

Permanence de Mme Caba reportée

La permanence de mme Caba du lundi 3 juin prochain est annulée et reportée au lundi 10 juin de 11 h à 12 h à la Favorite.

Les temps forts

Vernissage de l'exposition « les Jardins de la liberté », des élèves-artistes de l'atelier expressions du collège Côte Rousse

Le vendredi 31 mai
16 h 45, salon d'honneur de l'Hôtel de Ville

Accueil de l'étape du tour de France des Motards du Viaduc 2013

Le vendredi 31 mai
19 h, salon d'honneur de l'Hôtel de Ville

Départ Classique des Alpes

Le samedi 1^{er} juin
12 h 15 devant le Phare

posés dans 21 carrefours, permettant au cycliste de passer lorsque le feu est rouge, tout en laissant bien sûr la priorité aux véhicules pour lesquels le feu est vert. Une manière de rendre les trajets plus fluides et plus rapides. Cette nouvelle signalisation, permet de favoriser la pratique du deux-roues tout en assurant la sécurité de tous les usagers de l'espace public. Elle s'inscrit dans la continuité des aménagements déjà instaurés par la Ville et l'Agglomération en faveur des déplacements à vélo, telles que les pistes cyclables, les zones de rencontre et les rues à double sens cyclable. Une campagne de communication et un flyer téléchargeable sur le site de la Ville accompagnent la mise en place de cette nouvelle signalétique. Plus d'infos : www.chambery.fr

Classique des Alpes, la plus belle pour les juniors

Née en 1995 dans le sillage de sa grande soeur alors ouverte aux professionnels, la Classique des Alpes juniors connaîtra sa 19e édition ce samedi 1er juin entre Chambéry et la Bridoire, sur 111 kilomètres. Désormais organisé par le COTNI avec toujours, le soutien de la Ville de Chambéry, elle emprunte le même parcours que l'an passé et demeure pour beaucoup de jeunes coureurs l'une des plus belles courses auxquelles ils peuvent participer. Son organisation reproduit le modèle proposé aux meilleurs professionnels avec tous les ingrédients qui donnent au sport cycliste sa popularité : un plateau de très haut niveau avec les meilleurs français dont les coureurs du Chambéry Cyclisme Compétition, un parcours sélectif qui met en valeur les reliefs savoyards, une sécurité maximale, et une infrastructure qui valorise l'ensemble de l'évènement, avec le concours de ASO (organisateur du Tour de France) et la présence notamment de Bernard Hinault. Depuis qu'elle existe, plusieurs de ses protagonistes sont passés professionnels.

Départ devant le Phare à 12 h 15 le 1er juin.
Plus d'infos sur www.classique-des-alpes.fr

Odyssée 2013 : mobilisation contre le cancer du sein

La Ville de Chambéry est partenaire de la course solidaire Odyssée et lui apporte à nouveau son soutien technique et logistique pour sa 7e édition le 1^{er} juin prochain. La Cité des ducs fait partie des huit villes françaises à accueillir la course. Au prorata entre le nombre d'habitants et le nombre de participants, elle est la première ville française.

L'objectif de la manifestation est de récolter des dons pour lutter contre le cancer du sein, qui sont reversés aux associations locales œuvrant en faveur des malades (associations de cancérologie de l'Hôpital de Chambéry et du Médipôle, "Cancer du sein, rester femme, vivre bien", comité de Savoie de la ligue contre le cancer et "4 S"). 16 500 participants ont été comptabilisés depuis la création de l'évènement à Chambéry en 2007 et 126 000 € ont été récoltés en 6 ans. 6 500 participants sont attendus et l'objectif des dons est fixé à 45 000 € pour cette édition 2013. Le village se tiendra dans le parc du Verney à partir de 14 h. Des parcours d'1,5 km, de 4 et 8 km sont proposés. À partir de 13 h, l'accès aux lignes régulières du STAC est gratuit sur présentation du dossard ou du t-shirt rose. Un parking à vélo surveillé est installé dès 14 h (apporter son cadenas).

Plus d'infos : www.chambery.fr

Le plan du parcours est disponible en ligne sur le site de la Ville.
www.odyssea.info/chambery/

Signature d'une Charte France-Italie du Rotary international à l'hôtel de ville

Du fait de son histoire et de son jumelage actif avec Turin, Chambéry a symboliquement été choisie pour accueillir la signature de la charte du comité inter pays France-Italie du Rotary international. La réception de la délégation italienne organisée par le comité inter pays France Italie du Rotary international aura lieu ce samedi 1^{er} juin à 11 h à l'hôtel de Ville. Les comités inter pays du Rotary visent à « favoriser la bonne volonté, l'entente et l'amitié entre les peuples » et permettent la constitution d'un réseau international de Rotariens, dans le but de développer des actions communes (échanges de jeunes, soutien au pays en voie de développement, organisation de séjours pour les jeunes, partenariats socio-économiques, formation professionnelle, etc.).

Concours des balcons fleuris

Vous apportez un soin particulier à votre balcon ou à votre jardin, visible depuis l'espace public ? Inscrivez-vous au concours des maisons et balcons fleuris organisé par la Mairie de Chambéry, sur internet (<http://www.chambery.fr/1611-balcons-fleuris.htm>) ou dans votre mairie de quartier, avant le 28 juin 2013. L'entretien ou le choix de vos plantes peut être bénéfique à la biodiversité, pour l'encourager, le concours est aussi ouvert aux jardins et balcons végétalisés.

Rencontres philosophiques aux Charmettes

Autour de l'exposition « Diderot, Rousseau et les arts », une conférence se déroulera aux Charmettes, le samedi 1^{er} juin sur le thème « Rousseau et Diderot, amis/ennemis », par Géraldine Lepan, maître de conférence à l'Université de Toulouse-le Mirail, qui a publié Jean-Jacques Rousseau et le patriotisme (éd. Honoré Champion, 2007) et travaille sur la question de l'amitié dans les théories du contrat social.

Après l'année 2012 qui fut l'occasion de célébrer le tricentenaire de la naissance de Rousseau, l'année 2013 célèbre le tricentenaire de la naissance de Diderot. L'étude des relations entre les deux hommes permettra d'interroger les conceptions de la société, de la sociabilité et de l'amitié chez ces deux penseurs, en confrontant le langage et les signes de l'amitié chez les deux auteurs. Quelle est la part des sentiments, des services et des devoirs dans la définition de l'amitié ? Comment l'imprégnation classique de Diderot éclaire-t-elle sa conception de la sociabilité et les rapports entre la morale et la politique, le privé et le public ? De quelle manière Rousseau propose-t-il un modèle alternatif, fait de critique de la politesse et de revendication de transparence ?

Madame Samedi 1er juin 2013 à 17h.

Musée des Charmettes.

Entrée gratuite

L'agence Saiem des Hauts de Chambéry refaite à neuf

L'inauguration de l'agence Saiem des Hauts de Chambéry, refaite à neuf après 12 mois de travaux et une installation provisoire rue du Pré de l'Ane, aura lieu ce lundi 3 juin au 411 rue du Mâconnais. Plus fonctionnelle, cette nouvelle agence rouverte en avril a vu ses qualités d'accueil améliorées avec une salle d'attente de qualité, une plus grande confidentialité aux postes d'accueil, et l'ensemble de ses locaux accessibles aux personnes à mobilité réduite.

l'exposition "Les Jardins de la Liberté" du Collège Côte Rousse présentée à l'hôtel de Ville

Le vernissage de l'exposition "Les Jardins de la Liberté" proposée par les élèves de l'Atelier Expressions du Collège Côte Rousse aura lieu ce vendredi 31 mai à 17h à l'Hôtel de Ville. S'inscrivant dans le cadre global du projet d'établissement qui place la culture au rang de ses priorités, cette exposition, installée le long des escaliers de l'entrée et dans le hall de l'Hôtel de Ville, présente des œuvres intenses et colorées. Les apprentis-artistes de l'Atelier Expressions, animé par Martine Canal les ont réalisées durant cette année scolaire en s'inspirant des tableaux du peintre Charles Belle dont ils ont eu la chance de visiter l'atelier près de Besançon l'année dernière. Partant de cette riche expérience, et laissant libre-cours à leur imagination et à leur créativité, les élèves peintres proposent ainsi des œuvres riches et diversifiées aux inspirations poétiques.

Le tour de France des Motards du Viaduc à Chambéry

La Ville de Chambéry accueillera le vendredi 31 mai une étape du Tour de France des Motards du Viaduc. Il s'agit de la 4^{ème} édition de ce tour de France réalisé en 12 jours et 12 étapes du 21 mai au 2 juin pour lutter contre la mucoviscidose, maladie génétique qui touche les voies respiratoires et le système digestif. Les objectifs de cette manifestation solidaire sont notamment de faire connaître la maladie et les soins associés, de récolter des fonds et de sensibiliser le plus large public aux dons d'organes et de sang. Pour accueillir ce tour de France à Chambéry, des associations en lien avec la lutte contre la mucoviscidose seront présentes et auront des stands place de l'hôtel de Ville et seront rejointes par des motards des environs. Un accueil est prévu à 19 h dans le salon d'honneur de l'hôtel de Ville.

Rappel

Rendez-vous aux jardins les 31 mai, 1^{er} et 2 juin

A l'initiative de la Ville, le jardin des Charmettes sera ouvert le premier week-end de juin à l'occasion des « Rendez-vous aux jardins » initiés par le ministère de la Culture et de la communication. Un moment idéal pour observer les plantes médicinales, aromatiques et potagères et flâner à travers les variétés anciennes d'arbres fruitiers.

Des visites spéciales sont également organisées durant ce week-end.

- « Jean-Jacques Rousseau et les plantes » : vendredi 31 mai et le samedi 1^{er} juin à 14h30 - Visite tout public. Cette visite du jardin qui sera menée conjointement par un médiateur du musée et par un jardinier spécialisé des espaces verts de Chambéry, permettra de découvrir l'intérêt de Jean-Jacques Rousseau pour les plantes et leur utilisation dans le jardin même où il passa les plus belles années de sa vie.
- « Crée ton jardin » samedi 1^{er} juin à 10h30 - Visite-atelier pour les 6-12 ans : Après une balade dans le jardin à la française, le verger et la vigne les enfants deviennent créateur de leur propre jardin. Jardin ordonné ou

sauvage... place à l'imagination.

- « Du sauvage et du peigné » Dimanche 2 juin à 10h30 - Visite tout public : Entre jardins à la française et jardins à l'anglaise, une visite qui dévoile les préférences de J.J. Rousseau en matière d'architecture paysagère.

Des visites audioguidées sont proposées aux visiteurs : « les plantes qui parlent » dévoilent les secrets du jardin selon Jean-Jacques Rousseau et Georges Sand.

Rendez-vous aux Charmettes – Horaires :

Vendredi 31 mai de 10h à 12h et de 14h à 18h

Samedi 1^{er} juin de 10h à 12h et de 14h à 22h (ouverture exceptionnelle)

Dimanche 2 juin de 10h à 12h et de 14h à 18h

Entrée libre.

Mille et une richesses : les enfants exposent

L'exposition Mille et une richesses, conçue pour sensibiliser les plus jeunes à la diversité, s'est construite tout au long de l'année à l'initiative du pôle petite enfance centre Laurier. Les enfants, accompagnés d'une plasticienne, ont été impliqués dans la conception de l'exposition. Les 30 et 31 mai prochains, le public des établissements petite enfance de la Ville, du centre d'action médico-social précoce, de la crèche de l'hôpital et du multi-accueil Amstramgram se réuniront à la salle polyvalente de Mérande autour de ce parcours ludique et artistique pour les 0/6 ans. Les parents seront invités à venir découvrir ce projet avec leurs enfants dans la matinée du 1^{er} juin.